



#XÓCHITLGÁLVEZ

CRITICA A ASPIRANTE DE MC POR FALTA DE CAPACIDAD PARA CONCILIAR

#CLAUDIASHEINBAUM

CELEBRA CINCO AÑOS DE LA 4T

EL DOMINGO PRESENTA AL EQUIPO PARA EL PLAN DE GOBIERNO. GÁLVEZ CUESTIONA A GARCÍA

CARLOS NAVARRO Y ALEJANDRO MONTENEGRO



PAIS@ELHERALDODE MEXICO.COM



POR CIENTO DE SANCIONES DEL INE, PARA CUATRO PARTIDOS.



POR CIENTO SON GASTOS SIN OBJETIVO PARTIDISTA.

"Disminuye la pobreza, disminuye la desigualdad. Cambió México hace cinco años y por eso estamos de fiesta", sostuvo Claudia Sheinbaum desde la plaza principal de Ocotlán, Jalisco.

La aspirante presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM), acompañada de la precandidata al gobierno de Jalisco, Claudia Delgadillo, reclamó la falta de coordinación del gobierno estatal, que encabeza Movimiento Ciudadano, con el Ejecutivo federal para atender la seguridad.

"Se ha puesto por encima de todo el conflicto, el pleito. Vamos a garantizar que el próximo año, a partir del primero de octubre, va a haber una excelente coordinación... vamos a hacer equipo las Claudias", apuntó.

Asimismo, confirmó que el domingo anunciará el equipo que

va a confeccionar el proyecto de gobierno.

La precandidata presidencial reiteró que el único proyecto que garantiza estabilidad es el de la Cuarta Transformación.

"El único proyecto que puede seguir garantizando prosperidad para el país, estabilidad, inversión, disminución de la pobreza, disminución de las desigualdades es el proyecto de la Cuarta Transformación, no hay otro", enfatizó.

"Estamos dialogando con muchas personas y lo que estamos viendo en el camino, y en la concepción de lo que tenemos para el Gobierno de México", explicó.

Será en el Museo Interactivo de Economía, al mediodía de mañana, donde se lleve a cabo la presentación.

Por su parte, en medio de la crisis política en Nuevo León, Xóchitl Gálvez, precandidata del Frente Amplio por México, volvió a cargar contra el emecista Samuel García que, dijo, no logró conciliar con legisladores de oposición la designación de su sucesor interino.

Gálvez acompañó a Manolo Jiménez Salinas en su primer acto masivo tras rendir protesta como gobernador de Coahuila.

Señaló que si García no puede controlar lo que ocurre en el estado que lo eligió como gobernador, tampoco lo podrá hacer con todo un país. ●

APRUEBA SANCIÓN

1 El INE sancionó con 740 mdp a los siete partidos políticos nacionales.

2 Morena fue el partido con la mayor sanción, con 314 millones 894 mil pesos.

3 El instituto precisó que para aclaraciones impulsarán mesas de trabajo.



CERCANOS | • Sheinbaum estuvo en Ocotlán, Jalisco; Gálvez visitó Coahuila.